

Les négociations sur la crise en Ukraine commencent à Genève



Genève, 17 avril (RHC-PL)- Les négociations sur la crise en Ukraine ont commencé dans la ville suisse de Genève avec la présence des représentants des États Unis, de l'Union Européenne, de la Russie et des autorités putschistes de Kiev.

Le représentant permanent de Moscou auprès de l'ONU, Vitali Tchourkine, a déclaré hier devant le Conseil de Sécurité que la Russie voudrait que la situation en Ukraine revienne à la normale et qu'elle puisse trouver une solution à ses problèmes économiques.

Le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov,, le secrétaire nord-américain d'État John Kerry, la chef de la diplomatie européenne, Catherine Ashton , et le ministre par intérim ukrainien des Affaires étrangères Andreï Deschitsa participent à la réunion.

D'autre part, le président de la Russie, Vladimir Poutine, a signalé que les décisions des autorités putschistes de Kiev entraînent ce gouvernement dans une impasse car l'Ukraine est au bord d'une guerre civile.

Lors de la 12^e séance de son programme interactif annuel avec la population Ligne directe avec le président, il a déclaré qu'au lieu de promouvoir le dialogue , les nouvelles autorités ont emprisonné les leaders dans l'est et il a ajouté qu'un arrangement de la situation dans ce pays passe seulement par le

dialogue et pas par la voie militaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20753-les-negociations-sur-la-crise-en-ukraine-commencent-a-geneve>



Radio Habana Cuba